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令和６年度 学校教育に対する保護者アンケートの結果のお知らせ 
 

 いよいよ新しい年を迎え、保護者の皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。今年もよろしくお

願いいたします。 

 さて、１２月に実施しました保護者アンケートにご協力いただきまして、ありがとうございました。

集計結果がまとまりましたのでお知らせいたします。この結果を踏まえて、教職員自身も自己評価を行

い、これまでの成果と課題を明らかにして、よりよい教育活動を目指して取り組んでまいりたいと思い

ますので、皆様のご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。 

≪集計結果の分析≫ 

質問項目③⑬⑭⑮で大変よい評価を得ています。これらの項目は、保護者・地域との連携に関わる項

目であり、高評価をいただけたことを大変ありがたく思います。家庭・地域との密接な関わりは、本校

の文化・特色の一つであると考えています。今後も引き続き大切にしていきます。 

⑤～⑧は、「進んで学びよく考える児童の育成」に関わる質問項目です。１学期同様この部分の評価

がやや低くなっています。今年度、「ガイド学習」や「自分の考えを自分の言葉で話す学習」を進めて

きました。すぐには結果につながりにくいですが、粘り強く繰り返し指導を続けたいと思います。 



≪自由記述の内容から≫ 

 ○登下校に先生が一緒にいてくれるのは、安心できてありがたいです。 

 ○登下校の見守り、いつもありがとうございます。 

 ○登下校の付き添いは感謝しています。安全、防犯になっていて、安心して学校へ通わせることが

できているので、継続してほしいです。 

 ○集団登校の先生の付き添いを継続してほしいです。本当に安心です。ありがとうございます。 

○ＰＴＡ行事に先生方も率先して参加していただき、保護者や地域の方と良好なコミュニケーショ

ンがとれ、子どもたちにもよい影響を与えていると思います。 

 ○少人数で、先生の力（思い）を借りてのすばらしい学習発表会で、楽しく、団結した学校生活を

象徴しているように感じました。子どもたちもそれに答えよう、みんなで頑張ろうという思いを

強く受け取りました。 

 ○学年の違う子たちが、みんな仲良く接し、それでも下の子が上の子を見習って敬いながら、上の

子は下の子を見守る姿勢で自然にいることがすばらしいと思います。 

 ○業間マラソンは、持久力やそれぞれの目標達成など、心身ともに健康に、またねばり強く成長で

きる活動だと思いますので、新しい取組として続けていただきたいです。 

 ○全学年で遊ぶ機会などがあるのがいいなと思います。 

 ○先生の目が行き届いているのも安心です。 

○その日にあった出来事や勉強の進み具合を教えてもらえるのは、家での会話や勉強（自学）に生

かせるので、とてもありがたいです。 

 

 ●社会の概念や規則にとらわれすぎることなく、臨機応変に、自由に一つ一つの事に向き合ってい

く力を付けてほしい。 

 ●一定のルールがあって、それを守りながらというのが教育なのかもしれませんが、ときには、取

り払って自由に自主的にやらせてみるということがあってもいいと思います。 

  

 

今回、お寄せいただきましたご意見につきまして、全教職員で共有、検討し、今後の教育活動や指導 

の改善にいかしていきたいと考えます。これからも信頼され開かれた学校づくりに努めてまいりますの

で、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 


